



¿Y si miramos el tiempo de estudio?

Señor Director:

En relación con el debate sobre la propuesta del Gobierno para ponerle fin al CAE, ante el alto costo de la educación superior y el bajo nivel de ahorro previsional, resulta importante revisar la duración efectiva de las carreras universitarias en Chile.

Mientras que en los países de la OCDE, en promedio, las personas tardan 3,7 años en obtener una licenciatura, en Chile este número asciende a 5,0 años (OCDE 2022). Si ese 1,3 año adicional se destinara al trabajo, quizás podríamos reducir deudas universitarias y fomentar el ahorro, ambos temas urgentes de política pública.

MARÍA JOSÉ CASTRO DÍAZ

DOMINGO DÍAZ DE VALDÉS WILLIAMSON

Economistas FEN U. de Chile